



Einfache Anfrage

Pilzkontrollstelle für die Region Nidersimmental

Will man in der Region Spiez / Nidersimmental Pilze sammeln gehen, muss man diese in Thun oder in Unterseen kontrollieren lassen. Weder die Öffnungszeiten noch die Distanz zu den Kontrollstellen sind kundenfreundlich.

Die Gemeinde Spiez sollte aus meiner Sicht ein Interesse an einer kundenfreundlichen und gut erreichbaren Pilzkontrollstelle für die Region Nidersimmental haben. Das heutige System ist meines Erachtens verlockend, unkontrollierte Pilze zu verzehren und sich so einem erheblichen gesundheitlichen Risiko auszusetzen. Zudem erachte ich es als wichtig, dass die Kontrollstellen dann offen sind, wenn die meisten Personen sammeln gehen. Daher erachte ich Öffnungszeiten am Wochenende während der Hauptsaison als unabdingbar.

Fragen:

- 1.) Inwiefern ist der Gemeinderat gewillt eine ständige Pilzkontrollstelle in Spiez während der Pilzsaison zu prüfen. Wenn ja, wie will er vorgehen?
- 2) In welcher Priorität steht das Errichten einer Pilzkontrollstelle in Spiez zum heutigen Zeitpunkt?
- 3.) In wie fern ist der Gemeinderat bestrebt, mit anderen Gemeinden aus dem Nidersimmental in Kontakt zu treten und eine gemeinsame Lösung bezüglich dieses Angebotes anzustreben?

Spiez, 26.11.2017

Anna Katharina Zeilstra